
 

 

                  PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO PRÉDIO DA ESTAÇÃO FERROVIÁRIA 

 

                                                    Considerando que fui procurado por munícipes 

que solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal 

visando informações com relação ao prédio da antiga Estação Ferroviária de 

nossa cidade, uma vez que o mesmo está passando por um processo de 

grafitagem; 
 

                                                                                                                                                                                                          

    Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 

DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 

Leis, após consulta a FAC – Fundação Assisense de Cultura, as seguintes 

informações: 
 

a)- A Estação Ferroviária já foi tombada como 

patrimônio histórico público pela 

Municipalidade? 

 

b)- Existe amparo legal para a autorização da 

grafitagem realizada na Estação Ferroviária? 

 
       

        SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 2014. 
 
 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                             Presidente   
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